



SAT
Andalucía

CUT
Aragón

CSI
Asturies

LAB
Euskal Herria

Intersindical Canaria
Canarias

CUT
Galiza

Intersindical Catalana | COS Països Catalans | IAC Catalunya
| Intersindical Valenciana

En el aniversario de la FSM reivindicamos una Palestina libre para un mundo en paz con justicia

Hoy tres de octubre, se cumple el 79 aniversario del nacimiento de la Federación Sindical Mundial en París. En un periodo de posguerra, la FSM nació como expresión unitaria del movimiento sindical de clase, que reivindicaba un mundo en paz, la igualdad de derechos entre hombres y mujeres, el derecho de auto-determinación de los pueblos y la consecución de la justicia social.

Hace casi un año que la declaración de guerra total contra Gaza del Primer Ministro Israelí Benjamin Netanyahu puso a Palestina de nuevo en primera plana de la agenda mediática. Cuando estamos llegando al aniversario del inicio del genocidio y tras más de 40.000 personas asesinadas, la destrucción total de la Franja de Gaza y la constante escalada de la violencia en Cisjordania, el pueblo palestino resiste con la mayor dignidad posible a la barbarie sionista.

La Federación Sindical Mundial ha estado al lado de los derechos nacionales de Palestina desde siempre, siendo la única federación sindical internacional que ha apoyado incondicionalmente la libertad su causa. El sindicalismo de contrapoder que representa la FSM, dibuja una línea temporal de 79 años de lucha por la justicia social, la igualdad entre hombres y mujeres, la sostenibilidad del planeta y el derecho de auto-determinación de los pueblos.

La maquinaria sanguinaria sionista, que cuenta con la total impunidad otorgada por Washington y Bruselas, no cesa en su empeño de borrar del mapa a Palestina y extiende la guerra a los países de la región, amenazando al mundo con una guerra global. El último de los ejemplos lo encontramos en la reciente ofensiva en el Líbano, la cual ha causado cientos de personas asesinadas y miles de personas heridas.

Los pueblos del mundo denunciamos constantemente este genocidio y la estrategia bélica del estado de Israel, sin embargo, la mayoría de los gobiernos de occidente hacen oídos sordos lo que le reclama su pueblo en las calles.

Es por ello, que hoy, 3 de octubre del 2024, aniversario del nacimiento de la FSM, la Coordinadora de los pueblos alza su voz y le decimos a la comunidad internacional que no estamos dispuestos a aceptar ni normalizar el genocidio y que debe actuar urgentemente para abrir un proceso de resolución y diálogo que ponga en el centro los derechos nacionales de Palestina, y el fin de la ocupación y colonización sionista.

Los sindicatos de esta coordinadora creemos en una paz con justicia y nos oponemos a estas guerras que saquean los recursos de los pueblos hasta hacerlos desaparecer. Es por ello, que hacemos un llamamiento al movimiento sindical internacional para activa un movimiento plural y amplio que se oponga a las guerras, a la violación de los derechos humanos, y al genocidio en Palestina y en otros tantos lugares del planeta, para desarrollar entre todos y todas una nuevas relaciones internacionales que pongan en el centro los derechos de todos los pueblos y todas las personas. Es hora de actuar y de salir de nuestras zonas de confort antes de que sea demasiado tarde.

Coordinadora de los pueblos de la Federación Sindical Mundial; CSI Asturias, CUT Aragón, CUT Galiza, IAC Catalunya, Intersindical Canaria, Intersindical Catalana, Intersindical Valenciana, LAB Euskal Herria, SAT Andalucía, COS Països Catalans Catalunya, twitter.com/@@Peoples_WFTU